

## Bildungsangebot 5./6. Klasse

Liebe Eltern

Die Schulleitung beauftragte uns als externe Fachpersonen, am **Donnerstag 15.2.2024** 3 Lektionen mit den Schülern der 5. und 6. Klasse zu gestalten. Da in diesen Klassenstufen nur Buben sind, wird Matthias Bischofberger den Unterricht durchführen.

Gerne informieren wir Sie als Eltern, worüber wir mit den Schülern sprechen werden. Die Wirkung des schulischen Projektes ist präventiv (vorbeugend), weil Buben, die sich und ihren Körper kennen, sorgfältiger und wertschätzender mit ihm umgehen.

- **Auseinandersetzung mit Pubertät**

Die Schüler repetieren die Auswirkung von Geschlechtshormonen und wissen, um deren Einfluss auf Körper und sozialen Umgang.

- **Auseinandersetzung mit Fruchtbarkeit**

Ein Überblick über den Aufbau und die Funktion von männlichen und weiblichen Geschlechtsorganen wird erarbeitet und die Frage thematisiert, was die Entstehung eines Kindes mit Sexualität zu tun hat. Die Schüler entwickeln ein Verständnis für die Themen Menstruation, Fruchtbarkeit und Verhütung.

- **Sexualisierte Sprache**

Zusammen mit den Kindern nehmen wir sexualisierte Ausdrücke auf, die sie vom Pausenplatz her kennen. So können sie in einem geschützten Rahmen „starke“ Ausdrücke besprechen, die sie lustig finden, nicht verstehen oder irritieren. Sie erkennen, warum manche Bezeichnungen verletzend und entwürdigend sind und erarbeiten neue Ideen zur Beschreibung von Körperteilen und sexuellen Abläufen.

- **Beantworten von Fragen**

Die von den Kindern im Vorfeld eingesandten Fragen werden sorgfältig und fachlich korrekt beantwortet.

Sollten Sie Fragen zum Unterricht haben, dürfen Sie sich gerne an uns wenden. Sie erreichen uns direkt mit den E-Mail-Adressen unten. Wenn Sie lieber telefonieren möchten, wenden Sie sich bitte an die Geschäftsstelle des Vereins Schweizerisches Weisses Kreuz 062 767 60 00.



**Christine Hefti**

Sexualpädagogin  
Primarlehrerin

Mutter von drei Kindern



**Matthias Bischofberger**

Sexualpädagoge  
B.A. in praktischer Theologie

Vater von vier Kindern